



Universidad y Junta perfilan las obras de reforma del antiguo Banco de España

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La comisión de seguimiento del protocolo suscrito entre la Usal y la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León para la puesta en marcha del Centro Internacional del Español se reunió el lunes en el Rectorado de la Universidad.

En la reunión estuvieron presentes Mariano Esteban de Vega, vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario; Ricardo López Fernández, vicerrector de Economía; José Rodríguez Sanz-Pastor, secretario general de la Consejería de Cultura y Turismo de Castilla y León; Enrique Saiz Martín, director general de Patrimonio Cultural; Carmen Fernández Juncal, directora del CIE-USAL; María Teresa Angulo, secretaria de la Comisión; Mar Sancho Sanz, directora general de Políticas Culturales; Eduardo Dorado Díaz, arquitecto de la Unidad Técnica de Infraestructuras de la Usal y Adolfo Domínguez Perrino, jefe del Servicio Territorial de Cultura de Salamanca.

En el encuentro se abordaron cuestiones de interés relacionadas con las actuaciones de adaptación y acondicionamiento del edificio que ocupaba el Banco de España, en la Plaza de los Bandos, para su futuro uso como sede del Centro Internacional del Español. La Consejería de Cultura y Turismo se ha comprometido a financiar la totalidad de las obras.